
Sitzung des Kulturausschusses am 16.09.2019:  
 

 
 
Beantwortung der Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion vom 04.09.2019 
„Sachstandsbericht EU-Förderungen“ 
 

 
 
Wortlaut der Anfrage: 
 
„Die SPD-Fraktion bittet  die Verwaltung um einen Sachstandsbericht bezüglich EU-
Förderungen. 
 
Sehr geehrte Frau Dr. Reifenberg, 
 
welche Überlegungen gibt es, EU-Kulturfördertöpfe für Ludwigshafen zu nutzen? 
 
Gibt es Möglichkeiten innerhalb der kommunalen Verwaltung, kulturelle Initiativen, freie 
Gruppen, Künstler bei der Akquise von Fördermitteln (Land, Bund, EU) zu unterstützen?“ 
 
 
Die Verwaltung beantwortet die Fragen wie folgt: 
 

1. „EU-Kulturfördertöpfe“: Die Verwaltung beobachtet und prüft ständig die 
Möglichkeiten der Drittmittelakquise, auch aus EU-Fördertöpfen. Sollte es für 
Ludwigshafen passende EU-Fördermöglichkeiten geben, werden diese genutzt. 
 

2. „Möglichkeiten der Unterstützung“: Die Verwaltung ist im Rahmen ihrer Möglichkeiten 
stets bemüht kulturelle Initiativen, freie Gruppen, Künstler*innen zu unterstützen, 
auch bei der Drittmittelakquise. 


